



Mateos ofrece a Colombia crear un doble doctorado

El consejero y los rectores analizan la movilidad de postgrado con Iberoamérica

Valladolid

Una delegación de la Universidad Nacional de Colombia, presidida por su rector, Ignacio Mantilla, se reunió ayer con el consejero de Educación, Juan José Mateos, y los rectores de las universidades públicas para concretar la colaboración entre el sistema universitario de Castilla y León y este centro colombiano. Uno de los proyectos, que ya propuso Mateos en su reciente visita a Colombia, es la puesta en marcha de un proyecto de doble doctorado.

El rector Mantilla, acompañado por el decano de la Facultad de Ciencias, Jesús Sigifredo Valencia, conoció las características de las universidades públicas de la Comunidad y destacó su interés en estrechar lazos.

En el encuentro se abordaron la política de internacionalización de las universidades de la Comunidad para facilitar la movilidad de alumnos de postgrado y la puesta en marcha de programas conjuntos de postgrado en colaboración con las universidades de Colombia.

En este sentido, Mateos ahondó en la posibilidad de realizar un doble doctorado con las universidades de Colombia, que permitirá la lectura y defensa de su tesis en su centro de origen y en una de las universidades públicas de Castilla y León. El consejero señaló que de ser así se podría poner en marcha un programa de ayudas, en colaboración con la Asociación Universitaria Iberoamericana de Postgrado, que cubriera la estancia de los alumnos –de una a dos semanas– del doctorando en Castilla y León y su desplazamiento, así como de su tutor de la universidad de origen. En dicho programa de becas se pretende contar con la colaboración que Banco Santander mantiene con la Consejería de Educación a través de la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl).

Mateos también planteó otro proyecto de movilidad académica internacional con las instituciones de la Asociación Iberoamericana de Posgrado en América Latina.